

CAI EAS  
C185  
Jan 31/80  
DOCS

# Boletín de

# Canadá



Año VII, No. 02

31 de enero de 1980

Ottawa, Canadá.

Derrota del Gobierno - Elecciones federales en febrero, 1

Renovación del Pacto antiseccuestro aéreo con Cuba, 3

Reunión Canadá - CARICOM, 3

Situación en Irán, 3

Gran Bretaña y Canadá renuevan pacto de instrucción militar, 4

Destruyores canadienses participan en maniobras de la OTAN, 5

Polonia compra cereales, 5

Rosalynn Carter recibe un premio médico internacional, 6

Canadiense ocupa alta posición en la NATO, 6

El hombre y el agua fría, 6

Firma del acuerdo de intercambio Canadá - Unión Soviética, 8

Rompehielos canadiense cruza el Océano Polar Ártico, 8

Derrota del Gobierno - Elecciones federales en febrero

El Gobierno minoritario del Primer Ministro Joe Clark fue derrotado el 13 de diciembre en una moción de no confianza del Nuevo Partido Democrático que condenaba el presupuesto presentado ante la Cámara de los Comunes por el Ministro de Hacienda, John Crosbie, dos días antes. El resultado de la votación fue de 139 votos en contra y 133 a favor.

El gobierno conservador progresista - el primero de Canadá en 16 años - ha permanecido en el poder desde el 22 de mayo.

El Sr. Clark, después de visitar al Gobernador General Edward Schreyer en la mañana del 14 de diciembre para pedir la disolución del Parlamento, anunció la fecha de las elecciones federales generales para el 18 de febrero.

La moción del partido demócrata, apoyada por los liberales, condenaba al Gobierno por "no cumplir las promesas electorales de reducir las tasas de interés, disminuir los impuestos y estimular el crecimiento de la economía canadiense sin haber obtenido el mandato de la población canadiense para dicho cambio". Los cinco miembros del Partido del Crédito Social se abstuvieron.

El presupuesto del Sr. Crosbie proyectaba cuatro años de gastos e ingresos gubernamentales. El objetivo fundamental era conseguir una reducción del déficit federal. Manifestó que, por medio de impuestos más elevados y limitaciones severas de los gastos, los requisitos monetarios del Gobierno se reducirían a la mitad, de casi \$10.000 millones de dólares a menos de \$5 millones de dólares, para 1983-84.

El presupuesto incluía un impuesto de consumo de \$0,25 por galón de carburante, lo que significaba el aumento inmediato de \$0,18 por galón de gasolina adquirido por el automovilista. Los impuestos sobre bebidas alcohólicas, vino y cerveza añadirían \$0,12 a una botella de vino de 25 onzas y el impuesto del tabaco aumentaría el precio de los cigarrillos.

El precio del petróleo y gas natural nacionales a pie de pozo se aumentaría, hasta 1984, hasta al-

